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Die Schweizer Olympiareiterin Patricia Bottani 

Eine der internationalen Spitzenreiterinnen, die zum Reitsportfestival Thann gekommen waren, ist die Schweizer 
Olympiareiterin Patricia Bottani aus dem Stall von Ulla Salzgeber. Wie die anderen anwesenden Reiter ist auch sie 
begeistert von der Anlage und Organisation beim grossen Turnier auf der Reitanlage der Familie Wohlschlaeger. 
„Frank Freund wollte eigentlich auch kommen,“ sagt Bottani, „aber da er momentan ohne geeignetes Pferd fuer den 
Grand Prix ist, bin ich eben alleine gefahren. Das macht mir nichts aus, denn ich bin mein eigener Boss, obwohl ich bei 
Ulla trainiere, und fahre oefter alleine auf Turniere.“ 
1997 ist Patricia zu Ulla Salzgeber gekommen, und erklaerte ganz forsch, dass ihr grosses Ziel die Olympiade im Jahr 
2000 in Sydney sei. „Am Anfang haben mich alle fuer verrueckt erklaert, denn ich hatte bis dahin nur ein paar S-
Plazierungen gehabt,“ lacht Patricia, „aber dann haben sie schnell gemerkt, dass ich bereit bin, hart fuer mein Ziel zu 
arbeiten. Ulla und ich haben uns also ans Werk gemacht und es hat auch geklappt, denn 2000 war ich in Sydney mit 
dabei.“ 
Urspruenglich hatte sie bei Emile Faurie in England trainiert, dann ihre Pferde bei Daniel Ramseier untergestellt gehabt. 
„Daniel hat mir damals auch den Kontakt zu Emile hergestellt,“ sagt Bottani, „denn ich wollte unbedingt nach England, 
meine Dressurausbildung mit dem Erlernen der englischen Sprache verbinden. Als ich zurueckkam, war ich dann erst 
wieder fuer eine Weile bei Daniel im Stall, ehe ich in der darauffolgenden Saison zu Christilot Hansen-Boylen wechselte, 
und danach zu Ulla.“ 
In Thann ist sie dieses Jahr bereits zum dritten Mal mit dabei. „Mir gefaellt es hier unheimlich gut,“ sagt Bottani. „Da will 
man einfach immer wieder kommen. Dieses Turnier ist etwas ganz besonderes, man muss einfach dabei gewesen sein, 
um richtig zu verstehen, was genau den Charm dieser Veranstaltung ausmacht. Die Organisation ist wirklich sehr gut, 
die Bodenverhaeltnisse unter den besten, die ich kenne, und die Anlage ist Spitzenklasse. Uwe Schwanz, der 
Turnierleiter, ist sowieso ein ganz netter und vor allem auch sehr durchorganisierter Mensch, der wirklich etwas auf die 
Beine stellen kann. Das ist ein Turnier der Spitzenliga.“  
Patricia Bottani haelt zwei Goldene Reitabzeichen, das Deutsche und das Schweizer, und hat viele nationale und 
internationale Siege und Plazierungen errungen. Unter anderem war sie vielmals beim Weltcup plaziert, und hat bis 
heute ueber 100 Grand Prix Plazierungen sowie etliche Siege. Dieses Jahr moechte die gelernte Pferdewirtin noch ihre 

eisterschaftspruefung zum Pferdewirtschaftsmeister abschliessen.  M  
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